



Para el abordaje de violencias de género

Estudiantes de técnico de enfermería se capacitan y se unen a red comunitaria

● Se trabajó en dos jornadas con 18 futuros profesionales de la salud, quienes compartieron sus vivencias personales y visiones respecto del tema, generando conocimientos y acercamiento con esta temática.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Desde el Programa de Participación de la Seremi de Salud Magallanes se coordinó la realización de una nueva versión del taller que permite seguir conformando una red

“

Este año, nos trasladamos hasta Puerto Natales para generar una red con futuros TENS, quienes pueden cumplir un importante rol al conocer situaciones de violencia”.

Francisca Sanfuentes, seremi de Salud.

de gestores comunitarios en salud para el abordaje de las violencias de género.

Este año, la Subsecretaría de Salud Pública determinó la continuación de este proyecto a través de las diversas seremis del país para seguir conformando la red que busca concientizar, brindar apoyo y guiar a las mujeres que sufren o son víctimas de violencia.

De esta forma, la Seremi de Salud de trasladó hasta Puerto Natales para realizar un taller a estudiantes de la carrera de Técnico de Enfermería de Nivel Superior de la Universidad de Magallanes. Se trabajó en dos jornadas con 18 futuros profesionales de la salud, quienes compartieron sus vivencias personales y visiones respecto del tema, generando conocimientos y acercamiento con esta temática.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, recordó que esta iniciativa comenzó con la formación de dos pro-

fesionales de la institución en la metodología educación popular en una jornada nacional, para luego desarrollar el 2024 los dos proyectos que dieron vida a esta red de gestoras para el abordaje de violencia de género en salud.

“Este año, nos trasladamos hasta Puerto Natales para generar una red con futuros TENS, quienes pueden cumplir un importante rol al conocer situaciones de violencia, detectándolas, siendo un primer apoyo a quienes sufren violencia, guiándolas a los organismos competentes”, dijo la seremi Sanfuentes.

La expositora Elizabeth Sánchez, manifestó que “estos futuros TENS, seguramente en más de oportunidad, tendrán la posibilidad de ser los primeros en recibir y atender a una mujer que sufre violencia. El contar ya con herramientas en esta temática, facilitará la comunicación y acogida”.



Se trabajó en dos jornadas con 18 futuros profesionales de la salud, quienes compartieron sus vivencias personales.